

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Masalah

Dalam pemberian tugas dan pelaporan suatu pekerjaan merupakan kegiatan yang sering dilakukan bagi seorang pimpinan suatu bagian kepada pegawainya. Seorang pimpinan ketika memberikan suatu tugas kepada staffnya dilakukan dengan cara mengirimkan email, media sosial ataupun dilakukan secara langsung. Apabila seorang pimpinan saat ingin mengetahui laporan kemajuan dari pekerjaan pegawainya maka pimpinan juga akan berkomunikasi melalui hal yang sama seperti saat pemberian tugas. Pemberian tugas dan pelaporan yang dilakukan seperti itu mengakibatkan informasi tersebut tidak terdokumentasi dengan baik.

Pada PT. Sangbyte dalam pemberian tugas dari pimpinan kepada staff serta pelaporan suatu pekerjaan masih menggunakan cara-cara di atas. Dimungkinkan akan memakan waktu yang lama, terutama saat karyawan tidak bisa ke kantor karena suatu urusan mendadak akan tetapi masih bisa mengerjakan di luar kantor atau tugas keluar kota yang diberikan oleh perusahaan. Maka dari itu diperlukan adanya penyesuaian dalam beberapa kegiatan pekerjaan seperti pemberian tugas, laporan kemajuan hasil pekerjaan yang menjadikan kegiatan tersebut menjadi terdokumentasi dan dapat terpantau dengan baik dan dapat membantu para karyawan walaupun kegiatan pekerjaan tidak berada di kantor.

Berdasarkan permasalahan tersebut, maka penulis tertarik untuk melakukan penelitian dengan judul “RANCANG BANGUN APLIKASI MONITORING PEMBERIAN DAN PELAPORAN TUGAS PEGAWAI BERBASIS WEB”, penelitian ini diharapkan menjadi solusi untuk menangani permasalahan yang ada dan mampu membantu kegiatan-kegiatan yang menjadi masalah.

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan permasalahan yang diuraikan di latar belakang, maka penulis merumuskan masalah yaitu bagaimana aktifitas karyawan seperti pemberian tugas dan pelaporan suatu pekerjaan yang dapat terpantau dan terdokumentasi dengan baik saat berada di kantor maupun di luar kantor.

1.3 Batasan Masalah

Penulis membuat batasan masalah yang dilakukan pada saat penelitian supaya pada saat pelaksanaan, penelitian lebih terarah dan tidak menyimpang dari pokok permasalahan yaitu dengan batasannya yaitu hanya berfokus pada pembuatan aplikasi monitoring untuk pemberian tugas, pelaporan kemajuan hasil kerja para staff pada pimpinan.

1.4 Tujuan Penelitian

Adapun maksud dari penelitian ini adalah menjadikan kegiatan kantor seperti pemberian tugas, pelaporan kemajuan hasil kerja menjadi terdokumentasi dan terpantau dalam satu aplikasi lalu bisa membantu para staff dan pimpinan baik di kantor maupun di luar kantor.

1.5 Sistematika Penulisan

Sistematika penulisan tugas akhir ini terdiri atas enam bab yang masing-masing berisi gambaran secara menyeluruh mengenai masalah yang akan dibahas sebagai berikut:

BAB I : PENDAHULUAN

Bab ini terdiri dari uraian Latar Belakang, Rumusan Masalah, Ruang Lingkup Masalah, Tujuan Penelitian, dan Sistematika Penelitian.

BAB II : LANDASAN TEORI

Bab ini berisi uraian teori-teori pendukung dari buku referensi atau karya ilmiah lainnya untuk dijadikan dasar teori yang sesuai dengan permasalahan terkait.

BAB III : OBJEK DAN METODOLOGI PENELITIAN

Bab ini membahas mengenai objek penelitian dan tahapan-tahapan yang dilakukan pada penelitian ini.

BAB IV : ANALISIS DAN PERANCANGAN APLIKASI

Bab ini membahas mengenai analisis dan rancangan dari aplikasi yang akan dibangun.

BAB V : IMPLEMENTASI DAN PENGUJIAN

Bab ini menjelaskan tentang tahap-tahap pengujian dan implementasi serta hasil akhir dari pengujian dan implementasi tersebut.

BAB VI : KESIMPULAN DAN SARAN

Bab ini menjelaskan tentang kesimpulan dari bab-bab sebelumnya selama melakukan penelitian berdasarkan rumusan masalah pada BAB I, disertai saran-saran yang berkaitan dengan penelitian ini yang di tunjukan kepada semua pihak agar penelitian ini dapat dikembangkan.